
 

Lore Koerber-Becker   
Mitglied des Stadtrates                                                                                   
 
 
An den  
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg                             
Herr Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg         
 
 
 

Würzburg, 12.02.2015 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
ich stelle nach § 43 b der GO des Würzburger Stadtrates eine schriftliche Anfrage. 
 
Sachstand Fahrradhauptachse 1 
 
Im Dezember 2012 hat sich der Stadtrat dezidiert mit der Errichtung der 
Fahrradhauptachse 1 beschäftigt und hier wesentliche Eckpunkte verabschiedet (vgl. 
Vorlage - 04/6100-1209/2012). Mittlerweile sind einzelne Maßnahmen umgesetzt, eine 
Gesamtumsetzung lässt aber noch auf sich warten. Gerade für die  Zertifizierung und 
Aufnahme in die „Arbeitsgemeinschaft Fahrradfreundliche Kommune“ ist diese 
Hauptachse 1 ein wichtiger Baustein. 
 
 
Ich bitte daher um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1) Bis wann wird die Fahrradhauptachse 1 fertiggestellt? 
 
2) Welche Maßnahmen sollen bis dahin noch erfolgen? 
 
3) Wann bzw. in welcher Reihenfolge sollen diese Maßnahmen erfolgen? 
 
4) Wann wird die Radverkehrsführung über die Radachse 1 auch entsprechend 
ausgeschildert, so dass klar ist, über welche Straßen der Radverkehr geführt wird? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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